

## MADAME LAETITIA BONAPARTE



Mesdames, j'aurai été longue : cependant il nous reste un dernier point à considérer ; j'essayerai d'être brève.

Admirable dans son énergie et son dévouement, noble dans sa foi, Madame Bonaparte a-t-elle su aimer ses enfants ?

C'était encore aux sombres jours de la Corse : " entraînée par le courant, tandis qu'elle voulait passer à cheval une rivière, Laetitia Bonaparte se trouva dans le plus grand danger, sous les yeux mêmes des gens de sa maison, impuissants à la secourir. Ce n'était pas pour elle qu'elle craignait, mais pour son fils Joseph, qu'elle portait dans ses bras. Le cheval ne peut